



風薫る5月を迎え、校庭の桜が日に日に緑を濃くしています。始業前や休憩時間では、校庭で元気に遊ぶ子ども達の姿が見られています。

各学部では“新入生を迎える会”を行いました。新入生は少し緊張感がありましたが、在校生からの歓迎の発表やゲームを行っていく中で気持ちも解れ楽しく過ごすことができました。

さて、ここ数年の情報通信技術の進歩は目ざましいものがあります。携帯電話網の整備、スマートフォンの普及、ゲーム機のWiFi化、Twitter、LineなどSNS(ソーシャルネットワークシステム)、動画の投稿サイト利用の日常化などで、子どもを取り巻く状況は大きく変化しました。このような状況の中で、全国的に子ども達がトラブルに巻き込まれる事件が多発しています。さらに、昨今、インターネットの掲示板や携帯電話のメールによるいじめが起るなど、新たな問題も発生しています。

本校では、現在、大きな問題となっていませんが、ネット被害を未然に防ぐために情報に関する安全教育や情報を適切に扱うための基本的な考え方や態度をはぐくむ指導の充実を図らなくてはならないと考えているところです。

社会生活や学校生活の中には様々なルールやマナーがあります。例えば、「物を大切にしよう」、「言葉づかいをていねいにしよう」、「他人のいやがることや迷惑になる事はしないようにしよう」、「礼儀正しい態度を心がけよう」、「決まりを守ろう」など項目は、普段の学校生活で指導しています。インターネットの世界も社会生活や学校生活の一部ですから、インターネットを利用する際にも、普段の生活におけるモラルが大切であることは当然です。「人の悪口を書き込む」、「迷惑メール」、「残虐な画像をサイトに掲載する」といった行為がマスコミなどで報道されていますが、実は単にこれらは、インターネットの利用の仕方の問題ではなく、「人としてのモラルに反する行為」であるということなのです。したがって、情報モラルの考え方や態度の育成は、情報機器を使うようになってからは始めるものではなく、日常的な心の教育や生徒指導のなかで指導していかなくてはなりません。子ども達に情報機器の適切な利用について指導するとともに、常にメッセージを送り続けることで、少しずつ力がつけることができればと思っています。

家庭におきましても、子ども達にインターネット利用について、良い面と悪い面を伝え、被害者にも加害者にもならないで、正しく上手に使っていくため、今一度、子ども達と保護者の皆さんがきちんとルールを決める機会などを設けて頂ければありがたいと思います。

最後に、本校の子ども達が、1年間様々な体験や人との関わりの中で生き生きと豊かな学びができるよう教職員が一丸となって取り組んでいきたいと思っています。どうか、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解のうえ、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

副校長 井川 勝利

* 8日(金)は、授業参観ならびに育友会総会、教育後援会総会です。総会の資料は、児童生徒を通じて持って帰りますので、一度ご覧いただき、当日ご持参ください。

○5月行事予定

1 (金) 色覚検査 (小4、中、高)	12 (火) 検尿・蟻虫検査 (2次)
8 (金) 生徒会役員選挙	体重測定 (高S)
体重測定 (小・中)	13 (水) 検尿・蟻虫検査 (2次予備)
(育) 小学部会	体重測定 (高F)
給食試食会 (新入生保護者の希望者)	14 (木) 中2宿泊学習～15日
修学旅行説明会(中)	18 (月) 安全集会 療育手帳更新
授業参観	19 (火) 眼科検診
育友会総会 教育後援会総会	20 (水) 中学部修学旅行(東京)～22日
10 (日) ふよう会総会・同窓会総会、懇親会	21 (木) 高2宿泊学習～22日
11 (月) 心電図検査	24 (日) (育)ソフトボール・バレー練習
	26 (火) 高等部修学旅行(沖縄)～29日

